

Bericht über den Ansbacher Kälbermarkt vom 20.03.2024

Kälber weiterhin auf hohem Niveau

820 Kälber flott verkauft

Mit einem Kilopreis von 6,03 Euro (= 6,57 Euro inkl. MwSt.) blieben die 722 aufgetriebenen Bullenkälber zur Mast weiterhin auf einem hohen Niveau. Bei einem Lebendgewicht von 91 Kilo konnten diese einen Durchschnittspreis von 548 Euro (= 598 Euro inkl. MwSt.) Erlösen. Der rechnerische Orientierungspreis für das 80-Kilo-Kalb liegt bei 6,85 Euro inkl. MwSt.

Die über 100 angebotenen Kuhkälber konnten ausnahmslos verkauft werden.

Die 72 weiblichen Zuchtkälber waren im Mittel 91 Kilo schwer und erreichten einen Verkaufserlös von 337 Euro (= 367 Euro inkl. MwSt.).

Mit einem Lebendgewicht von 86 Kilo Erlösten die 30 Kuhkälber zur Weitermast einen Kilopreis von 3,62 Euro (= 3,95 Euro inkl. MwSt.).

Der nächste Kälbermarkt in Ansbach
ist am 3. April 2024.



Seien Sie auf das Fleckviehangebot gespannt:

18 Jungrinder

2 Kühe

5 Embryonenpakete